
Protokoll: 

 

Die Tagesordnungspunkte 9 und 10 werden wegen Sachzusammenhangs gemeinsam aufgerufen. Die 

Fraktionen FW und CDU begründen ihre Anträge. 

 

Oberbürgermeister Langner trägt die Stellungnahmen der Verwaltung vor (ST/0067/2020 und 

ST/0068/2020). 

 

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen bittet zum Punkt Parkraumbewirtschaftung darum, vorher zu 

prüfen, ob die beantragte Änderung überhaupt Auswirkungen auf den Konsum habe. Zum Thema 

Kunstförderung plädiert sie dafür, auch den Solokünstlern und Kulturschaffenden Möglichkeiten zu 

bieten. 

 

Oberbürgermeister Langner sagt eine wohlwollende und zügige Prüfung der Anträge auf eine 

Erweiterung der Außenbestuhlungsfläche zu.  

 

Die Fraktionen FW, Die Linke und Bündnis 90 / Die Grünen sprechen sich dafür aus, das Thema 

Kunstförderung im Kulturausschuss zu behandeln. 

 

Die CDU-Fraktion bittet darum, den damaligen Antrag auf Schaffung eines Kulturgartens zügig zu 

bearbeiten. 

 

Der Vorsitzende weist darauf hin, dass zum Punkt Kunstförderung ein mit dem Ordnungsamt 

abgestimmtes Konzept entwickelt werden sollte. 

 


